

# Surreale Sachlichkeit

von Erik Boß



*Der Eintritt zu einem der Ausstellungsräume erfolgt durch dieses Portal - (c)2016*

Am Anfang der Charlottenburger Schloßstraße steht ein kleines, aber feines Museum, das auf den Namen Sammlung Scharf-Gerstenberg hört. Noch bis April nächsten Jahres wird dort eine sehr interessante Ausstellung gezeigt.

Es sind Werke aus der Zeit zwischen den Weltkriegen zu sehen, gemischt aus zwei unterschiedlichen Kunstrichtungen: Neue Sachlichkeit und Surrealismus. Ich war zum ersten Mal in diesem Museum, es gefällt mir.





Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.  
*Erik Boß*